



TOUS MÉNAGES

UNE IDÉE DE PROMENADE !

Le printemps étant arrivé et avec lui le retour des promenades en forêt, la Municipalité vous invite à inscrire le lieu-dit « Bois aux Allemands » dans la liste de vos prochaines balades.

En effet, vous n'êtes pas sans savoir que la Municipalité a entrepris d'importants travaux de remise en état de son tumulus.

A proximité, elle a également aménagé un arboretum, deux étangs ainsi qu'un sentier didactique.

Des tables et des bancs ont été installés afin de vous permettre d'organiser des pique-niques.

Un endroit idéal à deux pas de chez vous !

La Municipalité